

¡Por fin! Dicen vecinos del Fovissste

Escrito por Comunicado

Jueves 25 de Abril de 2024 22:35

+ Comenzaron a reparar la destruida calle del Paraje

GUAYMAS, Son., 25 de abril de 2024.- Maquinaria enviada por el H. Ayuntamiento de Guaymas comenzó a reparar la calle Paraje, uno de los principales accesos al fraccionamiento “Elías Calles” (Fovissste).

“Estaba fatal”, dijo Alberto, quien debió molestarse en rodear por otras calles alternas para entrar o salir de su casa en uno de los fraccionamientos del sector –desde Las Villas hasta Loma Dirada--, pero “va a valer la pena”, aseguró.

La calle tenía fallas de fondo, por eso debió retirarse el viejo asfalto y será sustituido por completo, contemplándose también reparaciones en la infraestructura de agua y drenaje.

Los resientes del área pidieron a la titular de Obras Públicas acelerar los trabajos y los responsables de la tarea ofrecieron hacerlo para terminar “lo antes posible”.